

12. Lettre à Antoine De Lange 14 avril 1805

«Le Saint Père a parfaitement accueilli notre écrit ; il n'avait rien oublié de ce qu'il avait fait pour nous, et il a parlé de l'œuvre d'une manière très avantageuse et bien propre à nous encourager et à nous convaincre de plus en plus qu'il l'approuvait et qu'il la regardait comme l'œuvre de Dieu. C'est tout ce que nous pouvions désirer pour nous assurer que nous sommes dans l'ordre de Dieu et bien vus du Chef de l'Eglise ...) Il a singulièrement bien accueilli celle qu'il savait être à la tête de la Société du Cœur de Marie, et il lui a fait tenir une précieuse relique. Il a donné des marques distinguées de bienveillance à celui de nos députés à Rome qui nous est toujours demeuré fidèle, lorsqu'il s'est fait connaître à lui'.